



Antwort zur Anfrage Nr. 2213/2010 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Oberstadt betreffend

**Verbesserungen für ältere Menschen im Volkspark (SPD)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Die Anregungen werden gerne aufgenommen. Das fehlende Geländer erklärt sich dadurch, dass im Rahmen der Umbauarbeiten und der Sanierung im Tal der Stauden die Treppenanlage mit dem vorhandenen Material neu aufgebaut wurde. Da es zuvor kein Geländer gegeben hatte, hätte es erstmalig beschafft werden müssen, was an der Finanzierung gescheitert ist.

Die Bänke, die nunmehr über eine Rampe barrierefrei zu erreichen sind, sind aus gestalterischen Gründen in der eingebauten Variante der Standardparkbank ausgeführt. Es ist geplant, oberhalb des Tals mit Blick auf die Staudenflächen eine größere Anzahl von Parkbänken aufzustellen, die dann einer weiteren Anregung folgend mit Rückenlehnen ausgestattet werden können. Dies kann, einen „normalen“ Haushalt in 2011/2012 vorausgesetzt, aus den normalen Ansätzen realisiert werden.

Mainz, 29.11.2010

gez. Reichel

Wolfgang Reichel  
Beigeordneter